
 
 

 

 

 

 

すてきな出来事 
暑さが日ごとに加わり、木々の葉が生い茂る季節となりました。保護者・地域の皆様におかれましては、ご健勝にてお過ごしのこととお

喜び申しあげます。平素は、本校教育の推進にご理解とご協力をいただき感謝申しあげます。 

 

 さて、６，７月は３年にとって部活動の集大成である夏の大会が実施されます。

一足早く、中丹陸上競技大会が６月１８日（日）丹波自然運動公園で実施されまし

た。練習の成果を十分に発揮し、４名の生徒が府下大会の切符を手にしました。

おめでとうございます！ 

 当日私は競技開始の９：００ごろに競技場に到着し、若浦中のテントを探してい

ました。途中、選手の招集場所を通り過ぎようとした時に若浦中の男子リレーメン

バーと出会いました。挨拶を交わした後、ある男子生徒が「応援に来てくださり、

ありがとうございます。」と言ってくれました。ただでさえ最後の大会、しかも走る

直前で、とても緊張した状態にもかかわらず、感謝の気持ちを伝えてくれました。部活動を通じて、競技の専門性を高めることだけでなく、

相手の立場に立って思いを伝えられる立派な人物へと成長していることを感じることができ、とても嬉しい気持ちになりました。 

 

 ６月２２日には、平成19年よりお世話になっている共同的な学

びスーパーバイザー深沢幹彦先生（元熱海市立多賀中学校長）

をお迎えし、授業研究会を実施しました。先生は毎年、北は北海道

から南は沖縄まで、日本全国を駆け回っておられます。今回、先生

からの勧めもあり授業研究会を生徒参加（生徒会・評議員）で行

いました。教員と生徒で授業を参観した後に、その授業について

の振り返りを教員と生徒の４人グループで話し合いました。授業

研究会のねらいは「一人ひとりの学びを大切にその質の向上を図る」にあります。今まで教員だけで議論していましたが、生徒から直に意

見を聞くことができ、いつも以上に学びの多い研究会となりました。 

 保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き本校教育へのご理解・ご支援を賜りますようお願い申しあげます。 

 

                                                                        校長 鈴木 俊治 

           教 職 員 一 同 

 

＜お知らせ＞ 

自動販売機の設置について 

熱中症対策・防災対策として舞鶴市内の中学校に自動販売機が設置される

こととなりました。現在、生徒会本部役員会で使用についてのルール作成を行

っています。（写真は打ち合わせの様子です。職員は参加していません。） 

詳細は準備が整い次第、追ってご連絡させていただきます。よろしくお願いい

たします。 

 

 

（生徒会と大塚製薬担当者の打ち合わせ） 
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＜各種大会の様子)＞ 

❖市民スポーツ祭(6/3(土))   ❖中丹バドミントン予選会(6/10(土)) 

❖市内総体陸上の部(6/3(土)) 

【男子】  

110mH １位  金谷龍希 走幅跳 １位 丸山悠翔 

400m ２位  松岡龍之介 1500m ２位  菊本瑛太 

200m ３位  采女凌久  

４×100mR ３位  後藤颯汰､松岡龍之介､金谷龍希､采女凌久 

低４×100mR ３位  有馬隆太､菊本瑛太､国松謙心､丸山悠翔 

【女子】  

1500m １位  吉田亜胡 800m ２位  堂田一葉 

200m ３位  髙野真帆 走幅跳  ３位  阪本結優 

 

❖中丹総体陸上の部(6/18(日))※４位までが府大会出場 

【男子】 

110mH １位  金谷龍希 走幅跳 ４位 丸山悠翔 

400m ５位  松岡龍之介 1500m ２位  菊本瑛太 

200m ６位  采女凌久  

低４×100mR ６位  有馬隆太､菊本瑛太､国松謙心､丸山悠翔 

【女子】 

200m ４位  髙野真帆 800m ６位  堂田一葉 
 

７月の行事予定 

４(火)小中交流会 放:中２学力アップ ３年三者懇ｱﾝｹｰﾄ〆切 

５(水)校内研修日 休部日 14:10下校(ﾀｸｼｰあり) 

   3･4限:３年高校説明会(福知山､綾部､工業､海洋) 

６(木)まとめテスト① 16:00下校 

７(金)まとめテスト② 16:00下校 

４限:立会演説会 第１回漢字検定 放:中１ふりスタ 

10(月)～19(水)部活動強化週間(45×５限 16:15下校) 

10(月)５限:｢生命のがん教育｣ 

11(火)４限:２年｢職業講話｣ 

12(水)部活動可能日 

13(木)４限:２年家庭科出前授業｢家庭生活と消費｣ 

   SC梅原先生来校日 

14(金)５限:３年高校説明会(福知山成美､淑徳) 

15(土)中丹総体(野球､柔道) 中丹予選会(ｿﾌﾄﾃﾆｽ) 

16(日)中丹総体(野球) 中丹予選会予備(ｿﾌﾄﾃﾆｽ) 

17(月)海の日 中丹総体予備日(野球) 

19(水)部活動可能日 

   ５限:３年高校説明会(日星､京都共栄) 

20(木)１学期終業式 SC梅原先生来校日 

    生徒会引継ぎ式 

21(金)中丹総体(野球､ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ､ｿﾌﾄﾃﾆｽ) 

22(土)中丹総体(野球､ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ､ｿﾌﾄﾃﾆｽ) 

25(火)中３勉強会､中２学力アップ 

26(水)中３勉強会､中１ふりスタ 

27(木)京都府総合体育大会陸上競技の部(たけびしスタジアム) 

３年三者懇談会 中２学力アップ､中１ふりスタ 

28(金)京都府総合体育大会陸上競技の部(たけびしスタジアム) 

３年三者懇談会 中１ふりスタ､中２学力アップ 

31(月)３年三者懇談会 

８月の行事予定
 

１(火)～４(金)３年三者懇談会(※２(水)は実施しません。) 

３(木)中学生の集い(商工観光ｾﾝﾀｰ※代表生徒参加) 

29(火)２学期始業式 

   45×５限 給食あり 1･2年部活動あり 

 ３年14:25下校(ﾀｸｼｰあり) 1･2年16:00下校 

＜6/20(火)小中交流会＞ 

 校区の３校が｢未来学の現状｣について

、Teamsでオンラインの交流会を行いまし

た。初めての試みでしたが、司会担当の３

年生を中心に、それぞれが現在取り組ん

でいる｢探Q夢未来学｣についての意見交

換ができま

した。 

＜学びの質の向上へ 生徒会＆評議員の頑張り＞ 

自分の興味関心のあることを発表したり、他の人から意見を受

けたりすることで、表現力や語彙力の向上を目指す「わくわくタ

イム」。５月下旬には城北中学校の校長先生から、質の向上につ

いて貴重なアドバイスをいただきました。それを受けて生徒会と

評議員さんたちが、『自分たちの学びの質を向上させよう』と、

｢わくわくタイム｣模擬タイムを運営しました。 

また、6/22(木)には校内授業研究会に参加し、「主体的な授業

の在り方｣について、先生たちとともに意見交流をしました。 

＜生徒の意見(一部)＞ 

・２年生の授業は自分たちで深める

ことができる雰囲気を自分たちで作

り上げていてすごかった。 

・授業を参観することで、課題に対

して、もっとこうした方がいいなと

振り返ることができてよかった。こ

れからの授業に活かしていきたいと思った。 

＜第41回｢中学生の主張｣大会＞ 

３年 吉田亜胡さん 

『国際ソロプチミスト会長賞』受賞 

6/24(土)に中総合会館で舞鶴市内７中

学校の代表生徒が集まり､「中学生の主

張大会」が行われました。｢運動部活動の地域移行について｣とい

うテーマで、｢国際ｿﾛﾌﾟﾁﾐｽﾄ会長賞｣を受賞しました。 

＜6/27(火)２年生校外学習(京都市方面)＞ 

校外学習の様子はホームページに掲載しています。→  


